

El consejero García Martín ha visitado hoy el municipio para comprobar los trabajos del Programa de Inversión Regional (PIR)

La Comunidad de Madrid realiza en Torrelaguna obras de mejora en su polideportivo, la piscina de verano y el asfaltado de calles

- Se harán más accesibles los espacios y se renovarán las instalaciones para el disfrute de sus vecinos
- El Gobierno regional invierte más de 600 millones para el mantenimiento de infraestructuras públicas de pequeñas localidades

20 de abril de 2025.- La Comunidad de Madrid realiza obras de mejora en la piscina de verano de Torrelaguna, su polideportivo y el asfaltado de calles con una dotación de 1,1 millones de euros del Programa de Inversión Regional (PIR) 2022/2026, iniciativa del Gobierno regional que tiene asignado 3,4 millones para la localidad. El consejero de Presidencia, Justicia y Administración Local, Miguel Angel Martín, ha visitado hoy en el municipio obras del PIR junto al alcalde, Víctor Gutiérrez, con quien ha asistido al cierre de su Semana Santa con la procesión de *El Encuentro*.

El acondicionamiento de la piscina incluye trabajos en su revestimiento, la renovación del césped y todo el terreno, reforma del kiosko-bar, además de crear un acceso más adaptado y accesible. En el caso del polideportivo municipal se están acometiendo labores de mantenimiento de sus pistas de pádel, gimnasio, salas polivalentes y piscina climatizada.

Por otro lado, se sustituirá la luminaria actual de la urbanización de Viñagrande por otra de tecnología LED. Además, se va a adecuar el viario, sustituyendo el asfaltado actual, mejorando el adoquinado y haciendo más accesibles las calles.

El consejero García Martín ha comprobado en Torrelaguna el estado de las obras del PIR que se están ejecutándose en la localidad, donde ha explicado que se están destinando “más de 600 millones de euros para mejorar los equipamientos y las infraestructuras en los municipios de menos de 20.000 habitantes a través del Programa de Inversión Regional y del de *Pueblos con vida*”. “Queremos que cualquier rincón de nuestra región sea un buen lugar para vivir, trabajar, estudiar o emprender, y que quienes nos visitan cada año se animen a conocer también nuestros pueblos”, ha afirmado.